

江南署管内
交通安全

交通安全に関する
情報発信

平成27年11月20日 NO.35
江南警察署
江南市
岩倉市
大口町
江南自動車学校

かわら 版

自転車^で100日間無事故・無違反達成

7月17日に江南署管内の公立中学校8校と高校1校が江南署より「自転車無事故無違反100日間ラリー」の委嘱を受け、10月24日にその参加した全校が目標を達成し、江南警察署長から表彰状が交付されました。参加達成校は以下のとおりです。

江南市

☆ 古知野・布袋・宮田・北部・西部中学校



岩倉市



☆ 岩倉・南部中学校・県立岩倉総合高等学校

大口町

☆ 大口中学校



代表校として宮田中学校での表彰式

の皆さんです、おめでとうございます。
今後もこの調子で、無事故・無違反を続けましょう。

年末の交通安全県民運動がはじまります！平成27年12月1日(木)～12月10日(土)までの10日間

目的

年末は師走の慌ただしさから運転者や歩行者等の注意力が散漫となったり、忘年会などで飲酒の機会も増えることから、飲酒運転による交通事故の多発が懸念されます。さらに、この時期は、一年を通じて日没時間が最も早くなり、下校時や帰宅時の交通量が多い時間帯と夕暮れ時が重なることから、交通事故の発生が心配されます。そこで、下記の運動重点に沿った年末の交通安全県民運動を県民総ぐるみで展開し、県民一人ひとりの交通安全意識を高めるとともに、安全運転や安全行動の実践を通じて交通事故の防止を図ります。

運動重点

- 飲酒運転を根絶しよう
- 子どもと高齢者を交通事故から守ろう
- 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗車中の交通事故をなくそう
- 後部座席を含めた全ての座席でシートベルトとチャイルドシートを正しく着用しよう



愛知県警主催の「すこやか交通宣言！フェスタ」が11月23日(月) 10:30～15:30 名鉄専門自動車学校(大口町)にて開催します。皆様のお越しをお待ちしております。来場者にはプレゼントが用意されているそうです。

江南署からのお知らせ

「4時から点灯運動」推進中！
前照灯は、前を照らすだけでなく、自分の存在を歩行者・自転車に知らせることもなります。積極的に前照灯を点けましょう。



・目指そう事故ゼロ・
～安全で快適な交通社会をめざしましょう～

江南市
岩倉市
大口町

平成27年交通安全年間スローガン「早めからつけるライトで消える事故」皆さんの心がけで交通事故ゼロは、実現できます。